

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

PAT : les chantiers du Haut-Ogooué en bonne voie

GMNN
Libreville/Gabon

PRÉSENTE dans la province du Haut-Ogooué du 13 au 17 janvier dernier, la mission interministérielle de suivi de l'exécution des projets d'infrastructures du gouvernement a fait le point sur l'avancée des chantiers de l'État dans ladite province. Le niveau d'exécution des travaux initiés dans les différents secteurs a été apprécié. S'agissant de la route, la mission a pu apprécier l'état de la voie entre Makokou et Okondja. Notamment, la qualité des travaux de réhabilitation de cet axe routier. Entre le village Tebe et la ville d'Okondja, notamment sur les 100 km de route déjà ensoleillés, ce sont au total 74 km

qui ont été totalement rechargés et 8 ouvrages réhabilités. Sur l'axe Akiéni-Onga, 17 km sur les 85 km prévus ont déjà été réhabilités, malgré la recrudescence du phénomène d'érosion et des glissements de terrain consécutifs à la nature du substrat sableux dans la région.

Les bases des travaux publics ont également été visitées et évaluées : la subdivision des TP d'Okondja exécutée à 70 %, celle d'Akiéni à 80 %, tout comme celle de Franceville ainsi que les travaux de réhabilitation de la Direction provinciale des travaux publics achevés à 100 %. Dans le domaine de l'agriculture, le gouvernement, avec le concours d'un partenaire marocain, développe dans la localité de Souba, un important projet maraîcher de production de to-



Photo: DR

Ce projet agricole devrait contribuer à réduire les importations de tomates.

matés et d'oignons, dans le cadre de la stratégie visant à réduire les importations agricoles.

Dans le même temps, une pépinière d'eucalyptus est en cours de développement afin de préparer le projet de développement des

plantations des arbres à croissance rapide devant contribuer à augmenter et diversifier la production nationale de bois ainsi que sa compétitivité.

Dans le même sens, la mission a constaté la fin des travaux de

construction d'un Centre d'appui à la pêche artisanale dont le rôle sera d'accompagner la structuration des activités des pêcheurs algovévains ainsi que la structuration d'une filière locale de pêche artisanale.

33° EXPORT
BIÈRE BRASSÉE DEPUIS 1875
SUPPORTER N°1 DU FOOTBALL

LE FOOTBALL COULE DANS NOS VEINES

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION.